



„Rund um Renthendorf“ am 15. Februar 2025 mit Christel

16 Vereinsmitglieder und 8 Gastwanderer nahmen die 16 km-Tour im südlichen Saale-Holzland-Kreis in Angriff. Der Start war gegenüber Rosis Rasthof an der A9 bei der Autobahnabfahrt Lederhose. Wir hatten schönes Winterwetter mit viel Sonne. Zunächst ging es bergab nach Schwarzbach und dann leicht bergauf Richtung Unterrenthendorf. In der Nähe des Brehm-Museums machten wir Rast. Das Museum wurde umfangreich saniert. Es werden jetzt auch Ausstellungen die über das Leben und Wirken von

Christian und Alfred Brehm hinausgehen organisiert. Vielleicht eine Anregung zum Besuch an einem Regentag? Vorbei an der Kirche folgten wir dem Tälerpilgerweg bis zu unserer Mittagseinkehr in Kleinebersdorf. Da hatten wir schon deutlich mehr als die Hälfte der Strecke geschafft. Nach dem sehr guten Essen mussten wir ein kurzes Stück die Straße Richtung Renthendorf entlang und dann wieder bergauf zum Ausgangspunkt.

Für die vielen festgehaltenen Eindrücke der fleißigen Fotografen Anita und Achim bedankt sich sehr herzlich

Wanderführerin Christel Kalkreiber





